



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



27/04/2022

LEGISLATIVO



Diputados aprueban creación del Centro Nacional de Identificación Humana

La Cámara de Diputados aprobó por unanimidad las reformas a la Ley General en Materia de Desaparición Forzada de Personas y del Sistema Nacional de Búsqueda de Personas para crear el Centro Nacional de Identificación Humana (CNIH) con el propósito de fortalecer el combate al delito de desaparición forzada y atender la crisis forense que actualmente enfrenta el país.

<https://www.milenio.com/politica/diputados-avalan-crear-centro-nacional-identificacion-humana>